



「やさしさあふれる 陶笑学校」をめざした「やさしい木」の取組

児童会スローガン「キラキラ笑顔で やさしさあふれる 陶笑学校」をめざし、全校生が友達のやさしいところを紹介し合う「やさしい木」の取組を行っています。「いつも遊んでくれてありがとう。」「算数の時、教えてくれてありがとう。助かるよ。」など、人を大切にしている行動がたくさん書かれています。書いた人も書かれた人もうれしい気持ちになっています。職員室前には、学年を越えてやさしくしてくれた人へのお礼が書かれた「やさしい花」が掲示されています。それを児童会の人がお昼の放送で紹介しています。やさしい花がたくさん咲いて、心が温かくなっています。

この他にも、12月には、児童会が中心となってペア学年で遊ぶ「スマイルデー」が企画されています。児童が主体となって、「やさしさあふれる 陶笑学校」を創り上げていることを頼もしく思います。



【「やさしい木」の階段掲示】

【お知らせ】

- キラリ発表会の時に教室前に展示していた児童の作品は、2学期末懇談会の日まで展示しておきます。発表会の時に見られなかった方は、ゆっくりとご覧ください。
- 卒業式は、令和7年3月18日（火）に決まりました。
- 12月末までに、児童棟東・南・西面の外壁補修・塗装工事が終了し、足場の一部が解体される見込みです。懇談会では、きれいになった外壁、ベランダをご覧ください。



【作品展示の様子】

行事予定

〈12月の主な予定〉

- 3日（火）②③うどんふれあい教室（5年）
⑥児童会
- 4日（水）5年・6竹研究授業 **下校 14:00**
1～4年・6松 **下校 13:00**
- 9日（月）職員研修、**下校 14:30** ※変更しました
- 10日（火）5時間授業（職員会議） **下校 14:30**
ノーメディアデー
- 17日（火）⑥クラブ
- 18日（水）町学力テスト（3・4年）
- 19日（木）月末大掃除
- 20日（金）2学期末懇談会、**下校 13:00**
- 23日（月）2学期末懇談会、**下校 13:00**
- 24日（火）④終業式、**下校 13:30**
- 25日（水）学校諸費引落日
冬季休業日（1月7日まで）

〈1月の主な予定〉

- 8日（水）①始業式、**下校 13:30**
- 10日（金）ノーメディアデー
- 14日（火）⑥児童会
- 20日（月）ゼッコウチョータイム
- 21日（火）⑥クラブ
- 24日（金）⑤授業参観、⑥学校保健委員会
下校 15:25
- 27日（月）学校諸費引落日
- 28日（火）職員研修、**下校 14:30**
- 31日（金）職員研修、**下校 12:40**



綾歌郡教育文化祭「特選」受賞者～おめでとうございます～

書写（硬筆）の部	2年	さん	4年	さん
立体作品の部	2年	さん	2年	さん
平面作品の部	2年	さん	6年	さん
科学体験発表の部	5年	さん		

4年ぶりのキラリ発表会で、学習の成果を存分に発揮！

23日（土）のキラリ発表会には、多数のご参加をいただきありがとうございました。児童の多くが、「緊張する～」と言っていましたが、緊張を乗り越え、素晴らしい発表ができました。大きな自信になったと思います。保護者の皆様のサポートと温かい拍手も大きな力になりました。発表会の閉会行事では、全校生に次のような話をしました。

学校中を工事している厳しい環境の中で、一番輝いたのは、「どんな状況でも変わらないみんなのがんばり」でした。台本作り、役割分担、調べ学習、プレゼンの作成、発表の練習などを通して、みんなの心が一つになり、一人一人が成長したと思います。

それぞれの発表について、よかったところを紹介します。

1年生の「みんながもっている☆キラリ☆」は、初めてのキラリ発表会でしたが、落ち着いて上手に発表ができました。一人一人がもっている「キラリ」を、学校や家庭で輝かせていることが分かりました。これからも学校生活の全てを楽しんでほしいと思います。



2年生の「こんなに大きくなったよ！～家族のみんな ありがとう～」は、生まれた時から今までのことを調べ、大切に大切に育てられていることへの「感謝」を発表しました。これからも感謝の気持ちで、自分と周りの人を大切にできる人に成長してほしいと思います。



3年生の「調べてびっくり、今とはちがう昔の暮らし」は、校外学習で学んだ昔の道具や暮らしを、とても詳しくまとめられていました。昔の生活を学び、今の自分の生活にどう生かすかを考えていたことがよかったです。これからも、自分の生活を自分の力でよりよくしてほしいと思います。



4年生の「豊かな地球へ～一人が変われば世界が変わる～」は、社会科で学んだ「ごみ」の学習を発展させ、(株)富士クリーン様のごみ処理施設の見学等を通して学びを深めました。発表では、食品ロスや5Rについて呼びかけました。劇やクイズ、印象に残るジェスチャーなど、工夫がいっぱいで本当に楽しい発表ができました。



5年生の「Say Hello!つながる、僕らの世界」は、オイスカ研修センターのことや研修生の国等について詳しく調べられていました。自分たちで考え、多くのクイズを作っていたのがよかったです。プレゼンも工夫がいっぱいでした。最後の歌はすごく元気がよく、爽やかな気持ちになりました。



6年生の「未来につなぐ平和～今 私たちができること～」は、6年生らしい堂々とした発表でした。発表までの準備は、ほとんどすべてを自分たちで考え、作り上げたそうです。6年間の学習の成果を生かした、見事な発表でした。修学旅行直後の発表会にもかかわらず、全校生によいお手本をたくさん見せてくれました。

